

Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg Fakultät für Wirtschaft- und Sozialwissenschaften Institut für Politische Wissenschaft

Inaugural - Dissertation

Politische Parteien in Lateinamerika Strukturen und Innenleben im Kontext der marktwirtschaftlichen Reformen

Die argentinische *Partido Justicialista*, die mexikanische *Partido Acción Nacional* und die chilenische *Partido Demócrata Cristiano* im Vergleich

Vorgelegt von
Andres Jouannet Valderrama
Temuco/Chile

Gutachter:

Prof. Dr. Dieter Nohlen Prof. Dr. Klaus von Beyme